

Sehr geehrte Damen der Stiftung „Sol y Vida“,

Ich wollte mich noch einmal recht herzlich bei Ihnen für diese unglaubliche Chance bedanken und auch ein großes Dankeschön an Talina. Sie ist wahrhaftig eine super Vertrauensperson für die Familien vor Ort und war es auch für mich. Ich hab sie sehr lieb gewonnen.

Ich habe sehr viel dazu gelernt und die Zeit mit den Kindern genossen. Es hat mich so berührt zu sehen wie stark diese Kinder sind und wenn man mit ihnen gespielt und gemalt hat, wie friedlich und glücklich sie waren. Es ist furchtbar was sie in ihrem jungen Leben schon alles durchmachen müssen und sind deshalb meine persönlichen kleinen Helden.

Ich werde diese Zeit nie vergessen und die Kinder werden immer einen Platz in meinen Herzen haben. Ich hoffe so sehr, dass sie es schaffen und ein normales und gesundes Leben in Zukunft leben können.

Deshalb bin ich Ihnen als Gründerinnen und Unterstützerinnen so dankbar, dass sie diese Stiftung ins Leben gerufen haben. Sie tun etwas Wundervolles und hoffe, dass ich bald zurückkommen kann.

Herzliche Grüße

Lorena

